

1<sup>a</sup> Semana

1 AGOSTO 74:

Raquel: Al 30 de junio, un año más tarde, seguía existiendo, dentro de mi vida, el "dolor de amor propio" que me había invadido en la noche del 12 de junio. "Por momentos, cuando en esta calle de la Penitenciaría, ocurrían cosas verdaderamente interesantes, quisiera tener la imaginación de un escritor, para poder relatarle la gran cantidad de cosas que a raíz de estas, se pueden observar, relatarle, por ej., como ha sido posible que prácticamente toda la gente de esta calle, haya participado en una misa, bendiciendo en memoria de la madre [REDACTADA] fallecida, del compañero G. Iglesias, sin duda que es sorprendente, particularmente, porque la gran mayoría no es creyente, y cuando entonces creer que bastó un echo tan doloroso, para que todos se vuelquen al catolicismo, me hubiese gustado saber que pensaba cada uno de los participantes en dicha misa, te aseguro, que el cura se regia solito, ¡imagine! cuando habrá tenido tanta gente reunida en una misa, en una calle de prisioneros de guerra? - No crees permitir, si te digo que nunca. Lo que ocurre obviamente es, que no haciendo un medio mejor para exteriorizar la solidaridad con las personas en desgracia, aparece la ceremonia religiosa como el mejor vehículo para manifestarlo en forma colectiva, entonces se dejan de lado las ideologías, los principios y muchos etcéteras, y se actúa impulsado por un sentimiento de humanidad plena, con el simpatico 'pero' que ninguno de los morovisados cre-

(2)

- 46 OCT 2021

YENTES, DEBE HABER ESTADO MUY CONVENCIDO DE LA NECESIDAD, E IMPORTANCIA, QUE PARA LA MUERTA "TENIA LA FAMOSA NIÑA, ENTONCES ES LICITO, PARA CUALQUIERA PREGUNTARSE, SI AL REVES DE PRESTARSE ESTE EFHO COMO UN ACTO SOLIDARIO, EN EL FONDO, Y OBJETIVAMENTE, COMPRENDIENDO EL INTERIOR DE CASO UNO ñ NO PUEDE PENSAR, QUE SE TRATA DE UNA BURLA ? - UNA BURLA, NO PARA QUIERD PERDIDO UN SER QUERIDO, SINO UNA ESPECIE DE AUTOBURLA ? PORQUE ? --- ES SEGURO, QUE MAS DE UNO SE HA BURLADO DE SI MISMO, Y SE HA SENTIDO RIDICULO, HACIENDO ALGO TAN IJENO A EL MISMO, ESO QUE QUIZAS CUANTAS VECES ATACÓ Y CONSADIO CON ANIMO -  
- ~~¡ LAS RELIGIONES SON EL OPIO DEL PUEBLO - DECIR~~ - AHORA, LA RELIGION ? ES EL INSTRUMENTO QUE ES DABLE USAR, POR CARA  
CIA DE OTRO, PARA NO QUEDAR MAL CON UN COMPATENTE  
- O - - - ¡ HABRA ALGO MAS ESCONDIDO, EN TODOS Y CADA  
UNO DE ELLOS ? - ESO, TAL VEZ NUNCA LO SEPA . -  
A MANERAS DE COMBATIR EL DISLACIONITO, DE EVITAR QUE  
CADA CUAD SE ENCIERRE EN SI MISMO, SE ESTA TRATANDO  
DE ORGANIZAR A LA GENTE DE LA CALLE, EN DISTINTAS ACTI  
VIDADES, TOMO FISICAS, COMO CULTURALES, TODO ESTO, SIE  
PRE Y CUANDO LA JEFATURA DE LA PMI, LO AUTORIZCE, SE PIEN  
SA QUE ES POSIBLE DPROVECHAR A LOS PROFESORES DE DIFEREN  
TES RAMAS, Y QUE SE ENCUENTRAL DETENIDOS, PARA QUE RE  
LICEN ACTIVIDADES DOCENTES EN BENEFICIO DE TODOS, EN  
ESTE SENTIDO, YA SE ENCUENTRA EN FUNCIONES UN MINI

(3)

CURSO DE INGLES Basico, A cargo de un Profesor de la Especialidad, naturalmente que yo, no participo de tales cursos, ¿Porque? Porque, sinceramente, me da flojera, ademas, jamas me ha agrado mucho el idioma ese, lo que es sidi duda importante, es que esto de organizar la convivencia, es una cuestion a mi juicio fundamental, para el normal desarrollo de las potencialidades, ya sean estas individuales o colectivas, mas aun, si atendemos al echo basico de encontrarnos privados de libertad. Son verdios, los que no pueden escapar al peso psiquico, consustancial a la prisión, como te lo he explicado en temas anteriores, el grado de apretacion, es proporcional, a la situacion procesal de cada uno, por lo mismo, por ser cada uno, un proceso distinto de los demas, se hace necesaria la obtencion y visualizacion de objetivos comunes, a mi juicio, el primero a lograr, es obtener que cada uno salga de su casillero, y se haga particepe de este gallinero, que se llama, como no de Prisioneros de guerra, esto porque es vital, lograr primero esta integracion, para luego poder plantearse actividades de caracter colectivo - es dificil - dificil porque cada cual, se ve diferente al otro, primero, esta la solucion de "su proceso" despues darle a los demas, luego, para que esta integracion colectiva sea realida, es preciso que cada uno, entienda, comprenda y asimile, que es tu preso, no por casualidad, sino, porque en chile, se a pro-

(7)

DICHO UNA "ORGANIZACION SOCIAL" QUE ES ANTERIOR A CUALQUIER CONSIDERACION DE CARACTER PARTICULAR, ES DECIR, ES PRECISO QUE SE ENTIENDA, QUE LA UNICA CAUSA POR LA CUAL SE ESTA DETERMINANDO ES PORQUE EL 11-9-73, HUBO UN "PROLIFICAMIENTO MILITAR" Y QUE ESTE ECHO ARRASTROU A JUSTOS Y PECAZORES, PARA TRAJ LOS BARRUTOS DE LA PRISION, Y QUE POR LO TANTO, TODOS SON UNA MISMA COSECHA, POR LO MISMO SE NECESITAN MUTUAMENTE; EN ESTA DISYUNTIVA O SITUACION PARA EVITAR, QUE SE LOS "COMA LA CANA".

POR LA SITUACION ANTERIOR, DERIVADA DE DISTINTOS PROBLEMAS PARTICULARES DE CADA UNO, ES, PORQUE CONSIDERO DIFICIL LA LABOR DE QUIENES SE HAN PROPUESTO ESTA NECESSARIA TAREA, VA A COSTAR MUCHO TRABAJO SACAR DE SU OBRA, A QUIENES VIVEN EN FUNCION DE SUS PROPIAS CONSIDERACIONES, PORQUE SON PRECISAMENTE ELLOS LOS QUE CARECEN KASI ABSOLUTAMENTE, DE UNA ACERTADA VISION DEL CONJUNTO; SE ESPERA, NO OBSTANTE QUE ESTA FORMA DE "ORGANIZACION SOCIAL" CONTRIBUYA A LA SUPERACION PERSONAL DE TODOS NOSOTROS, DE MANERA, QUE AQUELLOS, QUE TIENEN PROBLEMAS DE "PELICULA OSCURA", COMIENZEN A VISUALIZAR MEJOR LOS INNUMERABLES INTERROGANTES QUE PLANTEA LA VIDA DE UN PRISIONERO. ESTO A PREGUNTAS GENERALES, ES LO QUE EN ESTOS MOMENTOS PREOCUPA EN ESTA CALLE, INCONSCIENTEMENTE, QUE ELLO NO IMPLICA ABANDONAR LA PREOCUPACION

(5)

POZ LAS CUESTIONES PARTICULARES DE CASA CUAL, SIMPLÉMENTE, SE TRATA DE LOGRAR, COMO TE DIERA, UNA MEJOR CONVIVENCIA.

Hoy miércoles, GABE, me contó que LA Auditoría, le tenía LOS CASOS DETENIDOS A PARTE, SIN RAZONES APARENTEs, DEBUELO ENTONCES, CUALES HAN SIDO LAS RESPUESTAS OBTENIDAS ESTO SEMANA, PACIENCIA Y MUCHA CALMA, AVN ES POSIBLE QUE EN CUALquier MOMENTO NOS ENCONTRAMOS EN LIBERTAD.

EL SABADO PASADO TRATE DE HACERLE NOTAR A MÍTIA ANA, LA NECESIDAD, (POZ CIERTO, DENTRO DE LAS POSIBILIDADES) QUE MUCHA PUOIERA CONVERSAR CON EL AUDITOR, ESTO PORQUE, A MI JUICIO ATIESTA LA SOLUCION DEL PROBLEMA, OCURRE QUE, SI CONSIDERAMOS EL DESARROLLO DE LOS ACONTECIMIENTOS, TENOREMOS QUE COINCIDIR, EN QUE ESTAN EN UN PUNTO, EN EL KUAL, EL FISCAL HABRIA CONCLUIDO SU MISION, DEPENDIENDO TODO DE LA FACULTAD DE LA AUDITORIA PARA RESOLVER DEFINITIVAMENTE ESTA CUESTIÓN.

Bueno, ocurre que MÍTIA, SE PIENSA, SEGUN FAZECE, QUE BASADA EL INFORME FINAL DEL FISCAL, AUN QUE PUEDE QUE ASI SEA EN UN 99% DE LOS CASOS, QUIEN DECIDE, CURTA Y MIN-

CHA, ES EL AUDITOR; POZ ESO, ADAPTE DE QUE TIENEN LA OPORTUNIDAD DE DECIRSELO yo, AL ~~E~~ <sup>MUCHA</sup> TRATA TAMBIEN TU DE INSINUARSELLO!

OYE, ¿TE HA COSTADO MUCHO CONSERVAR "VIRGEN" A LA MÍTIA? - SUPONGO, QUE EN ESTE MES DE AGOSTO LA VIGILANCIA TIENE QUE HABER SIDO BASTANTE ESTRITA, PORQUE DE LO CONTRARIO,

AL TEJIDO SE HA DICHO Y AHÍ - ¡CATAPLUM, LA HICITA!

PE DÍ A QUE EN UN TIEMPO MAS TENGAS LA CARRILLA DE "MILITOS" HOY UN POZO. ¡OJO CON ELLA!

Hoy día fuimos al fútbol, como es habitual, con la suerte (o mala) de jugar dos partidos, a raíz de ello quería extreñamente cansado, casi agotado mejor dicho, para terminar de rematarla hoy una en la montaña, tengo que hacer mi "rutina", que consiste en hacer aproximadamente entre 250 - 300, ejercicios con pesas de un menor 40 kgs, ojala esta noche devuélvese bien, para no tener mayores dificultades cuando me corresponda parar las de "Tarzan".

iA! Fíjate que ayer martes, se realizó, una especie de "SHOW ARTÍSTICO" aquí en la calle, da gusto ver como por unos instantes, la gente que actúa olvida sus propios problemas, para llevar un poco de alegría a los demás - yo los miraba, y me preguntaba si existe algo de más valor, que la alegría que trata de infundir, alguien que sea absoluto la tiene, sin embargo, lo hacen con generosidad, con desprendimiento, después de todo, también es bueno cantar, cuando las cosas son irreveribles, ¡con que respeto, eran escuchazos, sobre todo, aquellos que tienen largas condonias! - Los procesados, entiendo, que para ellos, este será su nombre - quien sabe por quanto tiempo y necesitan fundirse en él, con decirte, que entre los detenidos, se han for-

(7)

MUCHO VERDADERAS FAMILIAS, GENTE HUMILDE Y TAMBIEZ DE LA OTRA,  
DE PRONTO SE HAN VISTO ENFRENTADOS A UNA DURA REALIDAD, SOBRE-  
VIVIR A LA ADVERSIDAD, LEJOS DE SUS FAMILIAS, SIN LIBERTAD  
DEBEN ORGANIZAR SU VIDA, EN ARMONIA CON LAS NUEVAS Y  
CRUELES CONDICIONES DE EXISTENCIA, ELLOS, FUERON LOS QUE  
EN HOMBRES, CONTARON CON MAS FUERZA, Y LOS QUE NO LO HICIE-  
RON, PARTICIPARON PLENAMENTE DE ESTA ACTIVIDAD, ¿QUE AL-  
GUNOS, CANTABAN MAL?... Y QUE IMPORTA? SE TRATABA  
DE PRODUCIR ALEGRIAS, HACER BONITAS, EN ELOS RUSTROS  
APAGADOS Y DE MINDOS VACIOS, TAL VEZ NO SE LOGRE PLÉ-  
NAMENTE QUE TODOS SE ALLEGREN, PERO QUEDA AL MENOS LA  
SATISFACCION DE HABERLO INTENTADO, Y ESO YA ES UN GRAN  
MERITO.

¿COMO PARA EL TIEMPO AH? - POR MOMENTOS, ME PARECE QUE TAN  
SOLO HACE UNAS SEMANAS QUE FUIMOS DETENIDOS, Y SIN ENFORZO,  
ESTAMOS POR CUMPLIR UN AÑO, TAN INCREDIBLE, COMO CIERTO,  
HAN PASIDO MESES, QUE EN REALIDAD, NO ME GUSTARIA VOLVER A VIVIR-  
LOS, BUENO, Y UNA VEZ QUE TODO ESTO COMIENZA, OBVIAMENTE, RE-  
PETIR LA EXPERIENCIA ES SIN DUDA INDESEABLE; PIENSO EN LO ES-  
TRUPIDO DEL ECHO QUE TERMINO CON NOSOTROS EN LA CARCEL, Y  
NO PUEDO EVITAR SENTIR RABIA, QUE TAN INUSITADA, COSAS ASI, SO-  
LO SE VEN EN SERIALES DE TELEVISION, SONOS LOS UNICOS DETE-  
NIDOS QUE ESTAMOS POR ALGO QUE NUNCA SE HIZO, ¿SUENA RARO?  
¿VERDAD? - LA VIDA, SIEMPRE HA SIDO UNA COIA DE SORPRE-  
SAS, POR LO MENOS, AL ENTENDERLO ASI, HOY UN MU AMPIO ME-

(8)

GEN A LA COMPRENSIÓN, POR LO DEMAS, UNO NO DEJÓ JAMAS DE  
ANALIZAR LAS COSAS CON UN CRITERIO POLÍTICO, POR LO MISMO,  
NO AFECTA TANTO EL ORIGEN, SINO QUE PRIMORDIALMENTE EL ECHO.  
EN EL TRANSCURSO DE ESTA SEMANA, EL LUNES EXACTAMENTE,  
EL FISCAL DE AVIACIÓN, C<sup>O</sup> PIZZOI, DICTÓ SENTENCIA DEFINITIVA,  
Sobre uno de los consejos de guerra de la FACH, DEL CUAL  
EN LAS TASAS ANTERIORES TE HE DADO DETALLES, FELIZMENTE  
EN ESTA OCASIÓN HUBIERON CONSIDERABLES REBAJAS DE CON-  
DENA, SE PERDIERON PENAS DE 20 A 5 AÑOS, LO CUAL YA ES  
BASTANTE, DOS PERPETUAS A 20 AÑOS, EN FIN, NINGUNA CONDENA  
FUE REDUCIDA O SUSPENDIDA, TODAS OBTUVIERON REDUCCIÓN. ES-  
TO ES MUY BUENO PARA TODOS, PORQUE SIN QUE ELLA REPRE-  
SENTE UN ABANDONAMIENTO DE LOS FISCALES, REPRESENTA CIERTO  
APROFUNDIMIENTO, Y ELLA EN ESTA OPORTUNIDAD HA PROVOCADO EN  
BENEFICIO DE ESTA GENTE.

ME PUSE A HACER GIMNASIA, TAL CUAL TE LO HABÍA DICHO,  
FUERON 336 EXERCICIOS EXACTAMENTE, IMAGINATE COMO ESTARÉ  
DE CONSIDERO, POR SUERTE ES SOLO CONSIACIO, NO TENGO, AFORTU-  
NADAMENTE DOLORES MUSCULARES, AUNQUE CON SEGURIDAD NOTI-  
MÁ AYER ME CERE COMPLETAMENTE ADOLORIDA. ~~Y NO SOY GORDA~~

¡AH! EL CAMPEONATO DE PING-PONG, FINALIZÓ SIN GLORIA, AL FINAL, NO LE IMPORTABA A NADIE.

A PESAR DE LA NOTICIA ESA, QUE EL VIERNES ~~PRO~~ SE TRAS-  
MITIÓ POR T.V., EN RELACION A QUE LOS DELITOS MENORES  
SERÍAN COMMUTADOS POR EXPULSION DEL PAÍS, SE PRONUNCIÓ

UNA SITUACION NUEVA EN LA CALLE, FUE ALGO ASI, COMO LA GRAN NOTICIA, A PESAR DE SABER, QUE DE CONCRETARSE, MUCHOS QUEDARON AL MARGEN DE ESTE BENEFICIO, PERO, AL MENOS, SIGNIFICA QUE MAS DE ALGUNAS SE IRA DE AQUI, Y ESO A TODOS EN MAYOR O MENOR GRADO NOS ASEGURA, DE TODOS HOMBRES, MUCHOS PRETENDIOS ESTAN TRAMITANDO SUS INDULTOS, QUIEN SABE QUE DESTINO TENDRAN, PERO COMO HABITUALMENTE SE DICE "LA ESPERANZA ES LO ULTIMO QUE SE PIERDE", AHÍ ESTAN A DECHUGANDO.

Hoy viernes 5 personas fueron puestas en libertad, en la SEMANA SE HABIA INGRESADO 2 LO QUE HACE UN TOTAL DE 7 (Siete) SUMAS) ENTRE LAS QUE SALIERON HOY ESTA, G. IGLESIAS, SI, EL MISMO A QUIEN A SE LE HIZIO SU MADRE, EL HOMBRE SE SENTIA TOTALMENTE DE MENOS EXTERIORIZABA ALEGRIA, AUNQUE SEGUROAMENTE EN EL FONDO TIENE QUE HABER SENTIDO MUCHA RABIA, ¡NO SE! EN TODO CASO, SE SUPONE, PUES NO LE FUÉ PERMITIDO CONCURRIR A LOS FUNERALES DE SU MADRE, LA SEMANA ANTERIOR, EN CIRCUNSTANCIAS QUE HACIA UN MES QUE ESTABA LIBRE ?

Hoy dia tuvimos trabajo extra, pues nos tocó hacer trabajo de escuadra, consistente en realizar aseo general a la calle, yo y RAFAEL, barrimos la calle, y LOPITO, se encargo de los barios, este trabajo se realiza corregativamente por celos, y corresponde realizarlo cada 18 dias.

Mi Anos: Con el correr de los días, una especie de resignación me ha estado invadiendo, es tan difícil precisar con exactitud lo que me ocurre, sera porque las cosas aqui son

(10)

TU SE SIENTE MAS PROFUNDAMENTE, -NO SE- PERO, LLEGA UN  
MOMENTO EN QUE NO ENCUENTRO NADA MAS APROPIADO QUE DECIR  
TE QUE TE HAGAS EL NIÑO PARA ESPERAR MAS TIEMPO AUN, SIN  
QUE PUEDA PRECISARTE CUANTO. ES MUY RARO, QUE LOS PADRE  
LES NO RETORNEN DE LA AUDITORIA, A YA MAS OPORTUNIDADES  
DE HACER SIENDO PASADOS, NO SE ME OCURRE QUE PENSAR DE TO  
DO ESTO, ES MUY DIFÍCIL PARA MI CONCLUIR EN ALGO LLORAR.  
FELIZMENTE, MI VIDA, CUALQUIERA SEA LA SITUACIÓN, NO  
ME TOMARA DESPREVENIDOS, NUNCA HEMOS CREIDO TOTALMENTE  
EN CUANTO SE HA DICHO, ESO POR LO MENOS AYUDA A SOBRE  
CLAVAR CUALQUIER SURPRESA DESAGRADABLE, POR CIERTO QUE  
DE TODAS MANERAS ES DURÓ, PERO, NO HAY QUE DOBLEGARSE, SIN  
CUALQUIER COSA MUY BUENA PONER DURÓ EL CORAZÓN, DEJARLO SOLO  
UNA GRAN CAPACIDAD DE AMAR, YA VO HA TRASCURRIDO UN AÑO,  
Y HE VISTO CON ORGULLO COMO NUESTRO AÑO SE HA MANTENIDO  
INTACTO, ES MAS, HA AUMENTADO, Y ESO PARA MI ES LO MAS IMPORTANTE,  
SIN TU CORAZÓN, NO TENDRÍA FUERZAS SUFFICIENTES, ¡LO TENGO! Y POR  
ESO TENGO QUE TRIUNFAR NO SOLO EN ESTA MISMA NOCHE, SI NO DUE  
EN TODO LO QUE SERÁ NUESTRO ETERNO DÍA.

A TU LADO, TODO SERÁ HERMOSO, COMO SIEMPRE LO HA SIDO, YO  
EN TUS BRAZOS, TU EN LOS MÍOS, RECORDANDO LO QUE SIEMPRE DES  
DE QUE DESCUBRIMOS ESTE AÑO NOS HEMOS JURADO, AMAROS,  
SIEMPRE AMAROS, NACIMOS PARA ENCONTRARNOS, PARA REVERERNOS,  
ENTONCES, QUE NO DURE EL SFRIMENTO, PORQUE SE SUFRE  
POR AÑO, Y ESTE AÑO, ES LO MAS HERMOSO QUE TENEMOS.

(11)

(TU POEMA RECLAMANDO)

"Como en hermosos la cruelidad se afona:"

Δ. NERVO:

ASÍME HOGARAS AL: DOSANA Y ANA

¡COMO EN HERMOSOS LA CRUELDADE SE AFONA!

¡COMO A ESCRIVIRNOS LA PIEDRA ENPIEZA! SIN

¡SI PARECE MENTIRA, MI AMOR, COMO LOS ZORROS

QUE SIENDO TAN PEQUEÑA EL ALMA HUNDIDA

PUERA EN ELLA COBER TANTA TRISTEZA!

ALON DIAZTRIXS AL: DOSANA Y BENE

¡OH, SOMBRAS SIN LUCEROS, BIEN TE ENSANCHAS!

¡OH, HIERRO, BIEN ESCARBAS NUESTRA HERIDA!

¡MAS QUE IMPORTAN, DOLOR, TUS AVALANCHAS

DE ANGUSTIA! ¡ATI. ¡NUESTRAS ALMAS SON DOS MANCHAS

MUY BLANCAS EN LO NEGRO DE LA VIDA!

ASÍNOA DIVISIÓN: DOSANA Y OSIO

¡VALOR! TU ERES VIRTUD Y YO DENUEDO.

ANTES DE HERMOSOS TEMBLARA LA DAGA,

Y ACASO ROMPA TAN MEQUINO ENREDO.

NO TEMAS: EL PUNAL TIENE MAS MIEDO,

QUE EL NOBLE CORAZON A QUIEN ATACA....

"Algunas veces la vida es una sombra sin vida"

DAMON CAMA, SUFRE, ORA, SEGURO, Y NO TE ASOMBRE,

SI SIENDO BUENA TU TORMENTO CRECE.

¿QUE ES LA VENTURA EN LA EXISTENCIA? UN NOMBRE

¿QUE ES LA VIDA? UN SOLLOZO

MISERIASOJOS

(42)

(SIGNANDO ANTES DE)

"¿QUÉ ES EL HOMBRE? UN ANTONO DE NOCHE QUE PADECE..."

-AVANZA A

AMOR Y AGUARDA: LA CREACIÓN ENTERA

ARMANDO RADIOS Y AGUARDANDO EN FLORA

NICA EL NIÑO Y LA ROSA EN LA PRADERA: enci

TODOS LOS NIÑOS TE DIRON ¡ESPERA! BESOS DE

TODAS LAS ROSAS TE DIRON ¡AQUEDA! BESOS DE

¡ASISTIRÍSTE A MÍ SIN DUDA ME QUERÍAS

SUFRE Y AGUARDA: EN LA EXISTENCIA VONA,

¡LA NUESTRA AMOR SERÁ LUZ QUE SIEMPRE ARDE,

¡Y QUE SIEMPRE ARDERÁ, TRISTE U NEGRO!

¡SI AYER FUE COMO EL SOL EN LA MONTAÑA,

MONTAÑA DE MAÑANA SERÁ, SOLO ESO, MAÑANA SERÁ.

¡DÓNDE AL DESPERTAR DE MAÑANA YUN

ORDA Y AGUARDA: LA FORTUNA DOVERSA

ROMPER NO PUEDE NUESTROS FIRNES CEROS,

CUANDO LLEGUES CONMIGO HASTA LA META,

¡CON CUANTA FE TE CONTARÁ EL POETA!,

¡CON CUANTO AMOR TE ACUILLARE EN MIS BRAZOS!

...ADONDE VUELVAS A VIVIRAS BESOS DE BESOS

"Si nadie late porque reímos, ni porque lloramos; si nadie late ni porque vivimos, ni porque nos vamos;  
Si en un mar de timidez nos morremos, si todo es  
noche en rededor, ¡a lo sumos cantemos! ¡Quizá no sea  
en Vano!"

OSCUROS KU DÓNDE AL DESPERTAR

TUYO

MIEVEL